

ONU pide mecanismo de protección de defensores de derechos humanos en México

Por Agencia EFE – Hace 1 día

México, 24 nov (EFE).- El Alto Comisionado de Naciones Unidas de Derechos Humanos (ACNUDH) urgió hoy al Gobierno mexicano a crear "a la (menor) brevedad" un mecanismo de protección para los defensores de los derechos humanos en México, al presentar una actualización de un estudio sobre la materia.

"El nulo o poco avance en el esclarecimiento de la autoría material (...) y de la autoría material de este conjunto de agresiones continúa siendo una constante y es reflejo directo de las falencias (carencias) en las investigaciones que están a cargo de las autoridades competentes", indica un estudio sobre la materia.

Representantes del Alto Comisionado de la ONU para Derechos Humanos (ACNUDH) presentaron esta mañana el estudio que "urge a las autoridades del Gobierno mexicano a acelerar" la creación de ese mecanismo en un tema que genera una profunda preocupación.

El organismo publicó en octubre de 2009 el informe "Defender los derechos humanos: entre el compromiso y el riesgo", y hoy lo actualizó tras contabilizar 37 nuevas agresiones contra activistas en el país en los últimos meses.

Los nuevos datos señalan que las amenazas siguen siendo el principal problema, pues ocurrieron en el 26 por ciento de los casos, seguidas por los comportamientos arbitrarios, detectados en el 17 por ciento de los casos, el hostigamiento (14%) y el uso arbitrario del sistema penal (14%).

En el 13 por ciento de las situaciones detectadas el resultado fueron muertes, en un siete por ciento hubo agresiones físicas y en un tres por ciento atentados.

Un porcentaje similar hubo por detenciones arbitrarias (3%) y en un dos por ciento de las ocasiones hubo violaciones al derecho a la libertad y a la seguridad personal de los defensores de derechos.

El ACNUDH advierte que seguirá de manera "prioritaria" revisando los casos que ocurran en el país dentro del análisis de la realidad de la evolución de los derechos humanos.

Con su ejercicio de revisión periódica de esta problemática, el ACNUDH confía en "contribuir a disminuir la brecha entre el discurso de los derechos humanos y las adversidades que enfrentan quienes los defienden".

© EFE 2010. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios de Efe, sin previo y expreso consentimiento de la Agencia EFE S.A.

Related articles

Policía estatal, principal agresora de defensores de los derechos ...
El Economista.com.mx - Hace 1 día

ONU pide mecanismo de protección de defensores de derechos humanos ...
EFE - Hace 1 día

Nuevas amenazas contra defensora de DH Margarita Martínez
Veracruzanos.info - hace 20 horas

[More coverage \(1\) »](#)

 Añadir Google Noticias a su página de iGoogle



ONU pide
protección
derechos

Mapa

